

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya mengenai analisis kebangkrutan menggunakan metode *Altman Z-Score* dan Metode *Springate* pada PT Solusi Bangun Indonesia, maka dapat diambil kesimpulan serta saran yang diharapkan bermanfaat bagi PT Solusi Bangun Indonesia. PT Solusi Bangun Indonesia diharapkan bisa meningkatkan kondisi keuangannya. Kesimpulan dan saran yang dapat ditarik penulis adalah :

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya pada PT Solusi Bangun Indonesia pada periode 2017-2019 dapat disimpulkan bahwa kinerja perusahaan secara garis besar dalam keadaan berpotensi bangkrut hal ini ditunjukkan dari hasil pengujian menggunakan kedua metode yaitu metode Z- score Altman, dan metode Springate. Kesimpulan yang penulis tarik sebagai berikut :

1. Dari analisis secara umum, nilai *Altman Z-score* pada PT Solusi Bangun Indonesia dalam keadaan tidak sehat atau dalam kondisi berpotensi bangkrut, nilai *Altman Z-score* dibawah tolok ukur penilaian Metode *Altman Z-Score*. Dengan demikian, dapat diprediksi bahwa nilai keuangan PT Solusi Bangun Indonesia dalam keadaan tidak sehat atau dalam keadaan berpotensi bangkrut.
2. Dari analisis secara umum, nilai *Springate* pada PT Solusi Bangun Indonesia pada periode 2018-2019 dalam keadaan tidak sehat atau dalam kondisi berpotensi bangkrut, nilai *springate* dibawah tolok ukur penilaian Metode *Springate*. Dengan demikian, dapat diprediksi bahwa nilai keuangan PT Solusi Bangun Indonesia dalam keadaan tidak sehat atau dalam keadaan berpotensi bangkrut.

5.2 Saran

Dilihat dari laporan keuangan tahunan perusahaan yang sering mengalami ketidakstabilan pada rasio maka secara umum saran yang dapat ditawarkan adalah, bagi PT Solusi Bangun Indonesia diharapkan untuk periode selanjutnya dapat meningkatkan kondisi kesehatan keuangannya. Dengan memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi kesehatan keuangan perusahaan, seperti tingkat nilai likuiditas perusahaan, sehingga dapat menarik kepercayaan masyarakat untuk berinvestasi di PT Solusi Bangun Indonesia.